

**DOKUMEN PENDUKUNG PELAYANAN KEPADA
MAHASISWA**



**FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
UNIVERSITAS BILLFATH
TAHUN 2018**

KATA PENGANTAR

Pelayanan kepada mahasiswa merupakan suatu kegiatan yang sangat penting di Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan dalam mendukung proses belajar-mengajar di Universitas Billfath. Pada dasarnya dokumen pendukung ini merupakan gambaran kondisi pelayanan yang telah diberikan kepada mahasiswa saat ini. Dokumen ini disusun berdasarkan unit kerja dan kegiatan yang telah diberikan kepada mahasiswa. Oleh itu, dokumen ini merupakan profil pelayanan kepada mahasiswa yang dapat diberikan oleh Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan untuk menghasilkan lulusan yang berkompeten.

Lamongan, 19 Juli 2018

Dekan,



Drs. Ali Fauzi, M.Pd.

Pendahuluan

Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan didirikan pada tahun 2016 sebagai respon terhadap perkembangan teknologi informasi di daerah Lamongan, Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan telah mendapat berbagai dukungan yang signifikan, baik dari Instansi Pemerintahan Lamongan sendiri, maupun dari Departemen Pendidikan Nasional melalui berbagai proyek pengembangan perguruan tinggi.

Era globalisasi saat ini telah membuka peluang yang luas sekaligus menghadirkan tantangan-tantangan yang harus dihadapi bersama. Dalam usaha mewujudkan visi dan misi Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan tanpa melupakan kiprahnya dalam pembangunan bangsa ditengah persaingan ketat, Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan harus mampu mengembangkan diri dengan segala potensi yang ada. Salah satu wujud pemanfaatan potensi Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan adalah memberikan pelayanan kepada mahasiswa agar dapat memberikan bekal kepada mahasiswa agar sumber daya dan potensi yang ada di Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan dapat dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya dalam mewujudkan kompetensi lulusan.

Staf akademik di Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan hingga Juli 2020 berjumlah 1 orang. Berdasarkan latar belakang pendidikan tertinggi, 2 staf bergelar S1, 23 staf bergelar S2 dan Staf-staf akademik di Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan memiliki keahlian dan pengalaman dalam bidang-bidang berikut:

- a. Pendidikan Kimia
- b. Pendidikan bahasa Indonesia
- c. Pendidikan bahasa Inggris

Dalam memberi pelayanan kepada mahasiswa kegiatan administrasi, ditangani oleh 3 orang staf di sekretariat. Untuk melaksanakan berbagai aktivitas di laboratorium dibantu oleh 2 orang laboran. Sedangkan untuk kegiatan praktikum dibantu oleh asisten dari kalangan mahasiswa. Pelayanan lain untuk PBM tersedia perpustakaan dan pusat computer.

Untuk menunjang kegiatan pelayanan kepada mahasiswa, Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan memiliki 3 buah laboratorium yaitu:

- (1) Laboratorium Kimia
- (2) Laboratorium Microteaching
- (3) Laboratorium Bahasa

1. Laboratorium Kimia

Laboratorium ini digunakan oleh Program Studi Pendidikan Kimia dalam melakukan praktik.

2. Laboratorium Microteaching

Laboratorium microteaching digunakan oleh tiga Program Studi, Pendidikan Bahasa Indonesia, Pendidikan Kimia, dan Pendidikan Bahasa Inggris. Laboratorium ini digunakan sebagai tempat praktik mengajar untuk meningkatkan kualitas mahasiswa sebagai calon guru.

3. Laboratorium Bahasa

Laboratorium ini digunakan sebagai pusat bahasa. Laboratorium ini dimanfaatkan untuk umum, selain digunakan oleh tiga program studi yang ada di Fakultas Keguruan dan ilmu pendidikan.

KOORDINATOR

Pelayanan kepada mahasiswa untuk akademik lainnya dibantu oleh 3 orang koordinator yang ditunjuk dari staf pengajar yang ditugaskan untuk menjalankan berbagai aktivitas dan pelayanan kepada mahasiswa yaitu: Koordinator Kerja Praktek dan Koordinator Tugas Akhir,

PUSAT BIMBINGAN DAN KONSELING

PSTL memberikan layanan konsultasi permasalahan pribadi kepada mahasiswa, baik permasalahan akademik, keluarga maupun sosial. Dalam pelaksanaannya mahasiswa yang memiliki permasalahan menjumpai satu orang dosen pengasuh konseling yang ditunjuk oleh pihak jurusan. Apabila permasalahan tersebut berkaitan dengan akademik, dosen pengasuh konseling mengkonsultasikan permasalahan tersebut dengan dosen pengasuh akademik si Mahasiswa dan juga pimpinan Fakultas.

PEMBINAAN SOFT SKILLS

Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan memiliki satu bangunan khusus sebagai tempat ibadah yaitu Mushalla. Selain sebagai tempat beribadah, mushala juga digunakan sebagai tempat berkonsultasi permasalahan agama dan pengajian mahasiswa.

Beasiswa

Beasiswa mahasiswa di Universitas Billfath diatur langsung oleh pihak rektorat. Mahasiswa di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan rata-rata mendapatkan beasiswa, baik itu beasiswa Bidikmisi maupun PPA.

Kesehatan,

Pelayanan kesehatan bagi mahasiswa di Universitas Billfath di tangani langsung oleh pihak universitas berkerjasama dengan Puskesmas. Mahasiswa mendapat layanan pengobatan dan kesehatan pada pertolongan pertama secara gratis.